

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS
Abonnement : Canada \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs.

SOMMAIRE—Un Cardinal canadien—Visite *ad limina*—Le Pape—Nouveaux
prélats romains—Profession à la Maison Vicariale—Une leçon de patrio-
tisme—Nos chers défunts—La vie d'un missionnaire—Feu M. Louis Jo-
seph Casault—Mères, vos filles !—Bibliographie—Ding ! Dang ! Dong !
—R. I. P.

VOL. XIII

15 MAI 1914

No 10

UN CARDINAL CANADIEN.

Tous les catholiques du Canada ont appris avec une joie bien vi-
ve la nouvelle de l'élévation au cardinalat de S. G. Mgr Louis-Nazai-
re Bégin, archevêque de Québec. Cette haute dignité, qui lui sera
conférée au consistoire du 25 mai, est le couronnement bien mérité de
sa carrière épiscopale. Elle est aussi la consécration des œuvres fécon-
des que son zèle clairvoyant a fait surgir dans son diocèse et dont le
rayonnement se projette sur tout le pays.

Cet honneur insigne accordé au titulaire du plus ancien siège
épiscopal du Canada et à l'héritier d'une longue suite de prélats aux-
quels le catholicisme doit, dans une large mesure, son expansion à
travers l'Amérique septentrionale, rejaillit sur l'Eglise canadienne
toute entière. Aussi est-ce avec un empressement unanime que tous
ses représentants ont adressé au vénéré Archevêque de Québec leurs
plus cordiales félicitations. S. G. Mgr l'Archevêque de Saint-Boniface
et S. G. Mgr l'Evêque de Régina, qui se trouvaient dans la province
de Québec au moment où l'heureuse nouvelle est arrivée de Rome,
sont allés personnellement offrir leurs hommages et ceux de l'Eglise
de l'Ouest au nouveau Cardinal, qui a toujours porté un intérêt si
bienveillant à son développement et qui a toujours été pour elle, aux
heures d'épreuves et de luttes, un appui aussi ferme que sage et éclairé.

Nous nous unissons de tout cœur à la joie de la vénérable Eglise
de Québec, mère de celle de l'Ouest comme de tant d'autres, et nous
faisons monter avec elle "de sincères actions de grâces vers Dieu,